

2024年 6月のトピックス



6月4日(火) 生活科 葛城公園へ(1・2年)

1・2年生は、生活科で葛城公園に行きました。自分たちで切符を買い、電車の乗り方や道の歩き方など、いろいろなことを学びました。公園では砂場や遊具を使って遊んだり、虫や花を見つけたりしながら、元気いっぱい遊びました。



6月4日(火) プール清掃(7・8年)

プール開きを前に、中学部7・8年生で協力して、プールの周りを掃除しました。みんなが使うプールサイドや更衣室トイレなどを中心に、ブラシでゴシゴシこすったり、プールに浮いた葉っぱをすくったりと、みんなで協力しながらきれいにしてくれました。いよいよ来週はプール開きです。みんなが気持ちよくプールを使えますように！



6月10日(月) プール開き集会(前期)

いよいよ楽しみにしていたプール開きの日がやってきました。プールに入る前に、前期リーダーの4年生の司会のもと、「プール開き集会」が開かれました。集会では、一緒に歌を歌ったり、先生からはプール学習での注意事項をお話してもらったりしました。プール学習が始まると、キャーキャーと、楽しそうな声がひびいていました。



6月17日(月) 葛ちょこっと防災デー

今年度より、毎月17日を『葛ちょこっと防災デー』として、毎月防災について“ちょこっと”考える日に設定しました。小学部では、昨年度より導入している「デジ防災」で「災害とは」「緊急地震速報が鳴ったら…」「自宅の安全確保」などなど、パソコンを活用しながら学習しています。いつ起こるかかわからない大きな災害ですが、知識があったことによって命が助かった、なんてこともあるかもしれません。ご家庭でも、防災について少し考える機会にしてみは？



6月20日(木) 生活科 町たんけん～御所小交流(2年)

2年生は、御所小学校の2年生と一緒に御所町を探検してきました。御所駅で合流して、まず人数の差(葛5人、御所小35人!)にお互い驚いていました。町の中を一緒にたんけんしながら、いろいろなお店を御所小の先生に説明してもらい、真剣にメモを取ることができました。最後は御所小学校の前まで案内してもらい、お別れしました。また一緒に勉強できるといいね。





6月21日(金)~22日(土) 広島修学旅行(6年)

出発式では大雨に見舞われ先の天気不安なスタートとなりましたが、急行・特急・新幹線を使い継ぎ、お弁当やおやつを食べたりトランプをしたりしながら車内で楽しく過ごし、無事に広島に到着しました。1日目は本川小学校を見学し、慰霊祭やフィールドワーク、資料館見学、梶本さんのお話を聞くなど、反戦・平和の学習に取り組みました。2日目は、天気が悪くなる予報だったので1本早いフェリーに乗って宮島を訪れました。宮島ではもみじ饅頭づくりの体験をしたり、厳島神社を訪れたり、お土産を選んだりしました。次第に雨が強くなってきて大変でしたが、自分たちのお目当てのお土産を買えたようです。お昼にはみんなで広島風のお好み焼きを食べました。関西風とは少し違うお好み焼きをみんなで堪能しました。帰りには家が恋しそうな半面、楽しかった修学旅行が終わってしまうという、寂しい想いで吉野口駅に到着しました。



6月25日(火) 社会科見学(4年)

4年生は社会科の学習の一環で、「御所浄水場」に社会科見学に行ってきました。ここでは川の水が飲み水となってみんなのところに届くまでを、説明を聞きながら学習することができます。施設の方に説明してもらいながら施設内を順番に回り、実際に水がだんだんきれいになっていく様子を見ることができました。

